

02.07.2013 – 07:00 Uhr

BKW SA / Adaptation des prix d'électricité

Bern (ots) -

BKW SA procédera au 1er janvier 2014 à une adaptation de ses prix d'électricité. Cette adaptation est notamment liée à la hausse des coûts d'utilisation du réseau et des services-système de Swissgrid, au relèvement de la rétribution à prix coûtant du courant injecté ainsi que, dans une moindre mesure, à des coûts de production plus élevés dans le secteur de l'énergie. Pour les clients, la hausse des prix varie en fonction du produit et de la consommation.

En 2013, BKW a pu garantir des prix stables grâce à un vaste programme de réduction des coûts et d'augmentation de l'efficacité. Cependant, l'évolution de différents facteurs, dont la plupart ne sont pas maîtrisables par BKW, rend désormais une hausse de prix nécessaire. Ces facteurs sont: l'augmentation des tarifs pour le réseau de transport décidée par Swissgrid, l'adaptation des taux d'intérêt pour les capitaux investis dans le réseau d'électricité (WACC) décidée par le DETEC, la hausse des coûts pour les services-système (SDL) ainsi que l'augmentation de la rétribution à prix coûtant du courant injecté (RPC) et des coûts de production de l'énergie. La hausse des prix s'élève en moyenne à 9,7%, dont plus de 4% peuvent être attribués à l'utilisation du réseau (Swissgrid et WACC), env. 2% aux SDL, env. 1% à la RPC et env. 3% au secteur de l'énergie.

BKW informera prochainement ses clients de manière détaillée sur les adaptations de prix. Les nouveaux prix d'utilisation du réseau et de l'énergie, valables à partir du 1er janvier 2014, seront publiés le 31 août 2013 sur www.bkw.ch/marche. Les clients pourront en outre calculer leurs nouveaux prix d'électricité pour 2014 grâce au calculateur de coûts disponible sur le site Internet de BKW.

Contact:

Antonio Somavilla
info@bkw-fmb.ch
031 330 51 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100740669> abgerufen werden.